

—THE—

Rosicrucian Fellowship

Carta Mensual para los Estudiantes

Sin duda ha de ser interesante a nuestros estudiantes saber que la Fraternidad Rosacruz no está acumulando fondos, y que todas las sumas recibidas se aplican inmediatamente a la más amplia diseminación de las enseñanzas Rosacruces. Dependemos, casi por entero, de las voluntarias ofrendas de nuestros amigos y estudiantes, a los que miramos como asociados en esta gran causa de mantener y extender la difusión de dichas enseñanzas.

ESTA OBRA ES TANTO VUESTRA COMO NUESTRA. Es ley del mundo espiritual lo mismo que del material que uno no puede recibir sino en tanto que mantenga abiertos los canales con el dar; os brindamos la oportunidad de contribuir en la OBRA así como el corazón os lo dicte y vuestros medios os lo permitan.

Sírvase escribir su nombre y dirección siempre de la misma manera y muy claramente.

Oceanside, California, U.S.A.

Octubre 1 de 1941

Querido Amigo:

"Dios es luz; si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión entre nosotros." Estas palabras están grabadas en la cortina colgada ante el emblema en nuestra capilla de la Sede Central, y se leen en alta voz en la reunión cada mañana y cada noche, y sirven de tema para la meditación.

También en el primer capítulo del Evangelio según San Juan nos dice: "En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres. Y la luz en las tinieblas resplandece; mas las tinieblas no la comprendieron." Cuán cierto es esto ahora. Como está el mundo entenebrecido esforzándose, gimiendo y guerreando por la misma razón de que el hombre no comprende esa Luz, la que si fuese reconocida, le traería el entendimiento que en algún tiempo tiene que poseer si él es verdaderamente el "Hijo de Dios."

Considérese el hombre cuya naturaleza interior está luchando para discernir las cosas de la vida que son verdaderamente grandes,—y el hombre ciego de nacimiento. Aunque todos los demás sentidos del ciego estén más activos y más agudos que los de la mayoría de las gentes un ciego pasa la vida con más o menos desventaja. El mundo sería para él una tierra de hadas si recibiese la vida y pudiese ver el mundo maravilloso de Dios, con la hermosura de la naturaleza que le ha sido negado. El regocijo de este hombre puede compararse con el del hombre que había sido espiritualmente ciego, quien había pasado la vida con temores, odios, y dudas, su vida una continua desilusión. No se puede imaginar el gozo de este hombre cuando sus ojos espirituales están abiertos y las vendas del materialismo están quitadas? Cuando el espíritu del hombre resplandece y él comprende la grandeza y el amor de Dios, para este hombre la naturaleza vuelve más hermosa, las flores más brillantes, los pájaros cantan más dulcemente, y todo el mundo es renovado por su nueva visión y oído.

El mundo de ahora, despertará por el mismo sufrimiento, y derramamiento de sangre; los ciegos y sordos espiritualmente verán y oirán, y las profecías de San Juan se cumplirán:

"He aquí, yo hago nuevas todas las cosas."

"Y oí una gran voz del cielo que decía: He aquí el tabernáculo de Dios con los hombres, y morará con ellos; y ellos serán su pueblo, y el mismo Dios será su Dios con ellos."

"Y limpiará Dios toda lágrima de los ojos de ellos; y la muerte no será más; y no habrá más llanto, ni clamor, ni dolor: porque las primeras cosas son pasadas." (Revelación 21: 5, 3-4).

Soyos en el servicio de la humanidad,

THE ROSICRUCIAN FELLOWSHIP

Max Heindel